

Entscheid im Widerspruchsverfahren Nr. 10393

Widersprechende Continental Automotive Switzerland AG, Industrieplatz 3, CH-8212 Neuhausen am Rheinflall, CH-Marke Nr. 459 613 «HPW» gegen *Widerspruchsgegnerin ITALSERVICES S.p.A.*, Via G. Marconi, 39, I-35010 San Pietro in GU (Padova), IR-Marke Nr. 993 030 «HPW».

Das Eidgenössische Institut für Geistiges Eigentum hat am 3. März 2010 Folgendes verfügt:

1. Die Widerspruchsgegnerin wird vom Verfahren ausgeschlossen.
2. Der Widerspruch Nr. 10393 wird teilweise gutgeheissen.
3. Der internationalen Registrierung Nr. 993 030 «HPW» wird der Schutz in der Schweiz für die Waren «appareils et instruments scientifiques, nautiques, géodésiques, photographiques, cinématographiques, optiques, de pesage, de mesurage, de signalisation, de contrôle (inspection), de secours (sauvetage) et d'enseignement; appareils et instruments de conduction, de distribution, de transformation, d'accumulation, de régulation ou de commande du courant électrique, appareils d'enregistrement, de transmission ou de reproduction de sons ou d'images; supports d'enregistrement magnétiques, disques acoustiques; distributeurs automatiques et mécanismes pour appareils à prépaiement; caisses enregistreuses, machines à calculer, équipements de traitement de données et ordinateurs» (Klasse 9) definitiv verweigert (sog. Déclaration d'octroi partiel de la protection faisant suite à un refus provisoire – règle 18ter.2)ii) du règlement d'exécution commun [sur motifs relatifs]).
4. Die Widerspruchsgebühr von 800 Franken verbleibt dem Institut.
5. Die Widerspruchsgegnerin hat der Widersprechenden eine Parteientschädigung von 1800 Franken (inkl. Ersatz der Widerspruchsgebühr) zu bezahlen.
6. Dieser Entscheid wird der Widersprechenden schriftlich, der Widerspruchsgegnerin durch Publikation im Bundesblatt eröffnet.

Rechtsmittel

Gegen diesen Entscheid kann innert 30 Tagen nach seiner Eröffnung beim Bundesverwaltungsgericht, 3000 Bern 14, schriftlich Beschwerde geführt werden. Die Beschwerde ist mit Kopie des vorliegenden Entscheides einzureichen.

3. März 2010

Eidgenössisches Institut für Geistiges Eigentum:
Markenabteilung